



Newsletter

April 2024

Allgemein

Nach zwei sehr aufregenden Jahren für den neuen Ausschuss und die gesamte Kompanie wollen wir euch endlich mit unserem Newsletter wieder auf dem Laufenden halten, und dies auch wieder regelmäßig.

Wir entschuldigen uns dafür, dass ihr schon länger nichts mehr von uns gehört habt – dies soll jedoch nicht heißen, dass wir auf der faulen Haut lagen.

Neuerungen im Ausschuss

Wie ihr aus dem letzten Newsletter erfahren habt gab unser, mittlerweile Ehrenhauptmann, Mag. Josef "Sepp" Pargger die Führung in die Hände von Fabian Santeler. Fabian und der etwas erneuerte Ausschuss haben diese zwei Jahre voll genutzt um in die großen Fußstapfen von unserem Sepp hineinzuwachsen – was ehrlich gesagt gar nicht so leicht war und auch noch den ein oder anderen Tag in Anspruch nehmen wird.



Auch können wir euch hiermit informieren, dass unser langjähriger Jungschützenbetreuer Daniel Lengauer-Stockner sein Amt Anfang des Jahres aus privaten Gründen zurücklegen musste. Nachfolger ist nun der Geschäftsführer des Sweet Cherry Boutique & Guesthouse Tyrol, unser Christian Dag, dessen Kinder selbst bei uns als Jungschütze und Jungmarketenderin aktiv sind.

Maifest 2024



Termin
vormerken!

Ansonsten können wir von einem sehr guten Zusammenhalt und zwei großartigen, vergangenen Jahren samt Ausrückungen und Veranstaltungen berichten.

Bitte vergesst nicht unser alljährliches Maibaumfest am 01. Mai ab 11:00 Uhr vor der Neuen-Mittelschule Hötting-West. Durch die musikalische Unterhaltung der "Tiroler Alpenkavaliere" und einem großen Rahmenprogramm der Freiwilligen Feuerwehr Hötting zu deren 150-Jahr-Jubiläum wird für Jung und Alt etwas geboten.

Wir wünschen euch für die kommende Zeit das Allerbeste und hoffen auf ein baldiges Wiedersehen. Der nächste Newsletter wird nach unserer Jahreshauptversammlung Ende Oktober wieder bei euch eintreffen.

Für weitere Informationen schaut gerne auf unserer Homepage oder unserer Facebook-Seite vorbei! Auch möchten wir euch daran erinnern, dass unser Schützenheim jeden Freitag ab 19:00 Uhr geöffnet hat – kommt gerne einmal vorbei.
(Ausnahmen werden frühzeitig auf Facebook bekanntgegeben)

Vielen Dank für eure Unterstützung!
Eure Schützenkompanie Allerheiligen

